

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis ucapkan atas Kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan karunia dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Hubungan Kecerdasan Emosional Dengan Hasil Belajar Biologi Siswa Kelas XI IPA SMA Negeri 1 Rantau Utara Tahun Pembelajaran 2014/2015“, yang bertujuan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pegetahuan Alam, Universitas Medan.

Dalam Penyelesaian skripsi ini banyak pihak-pihak yang telah memberikan bantuan, bimbingan, dan arahan kepada penulis. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Ir. Herkules Abdullah, MS. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si, Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc, dan Bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si, selaku Penguji yang telah banyak memberikan bimbingan dan masukan dalam skripsi ini. Ibu Dra. Adriana Yulinda Dumaria Lbn. Gaol, M.Kes, selaku dosen pembimbing akademik, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd dan Ibu Prof. Dr. Sri Milfayetty, S.Psi, Ms.Kons, yang telah membantu saya dalam memvalidkan angket. Kepada Bapak/Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi dan Fakultas MIPA saya ucapkan terima kasih atas segala ilmu yang telah diberikan kepada penulis. Keluarga besar SMA Negeri 1 Rantau Utara. Terutama Ibu Hj. Azizah, Ibu Susi Andriani, M.Pd, Ibu RES. Panjaitan, S.Pd dan siswa kelas XI IPA 1,2,3 yang telah membantu dan memberikan dukungan kepada saya. Teristimewa ucapan terima kasih kepada Ayahanda tercinta (Bapak Suparioto) dan Ibunda Rustiyah yang tiada hentinya memberikan semangat, nasehat, do'a dan kasih sayangnya kepada penulis, buleuk Sudarsih, Om Bambang Rinaldi dan Nenek Halimah Tusakdiah yang begitu tulus memberikan tempat tinggal yang begitu nyaman selama ini, dukungan baik moril maupun materil, untuk adinda Jasmine yang menjadi penghibur disaat jenuh dengan tingkah lucunya, dan khususnya buat kekasih

tercinta bg Bramono yang telah memberikan semangat dari kejauhan serta do'anya. Kepada kakak dan abang alumni kak lia, kak putri dan bg ihsan yang sudah memberikan semangat dan doanya, atas semua dukungannya yang tanpa henti membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini terima kasih banyak.

Buat sahabat-sahabatku Sherly, Wieke, Sri Adiati, Yessi, Tetty, Eka, Elva, Eva terkhusus buat Fitri dan Nia terimakasih selama ini sudah berkeluh kesah bersama, juga buat teman-teman Pendidikan Biologi Ekstensi B 2011 dan teman-teman PPLT 2014 teruslah berjuang dan semangat semoga kelak kita berjumpa lagi dengan keadaan yang lebih baik.

Semoga kebaikan Bapak/Ibu, Saudara/I menjadi amal baik dan mendapat balasan yang setimpal dari Allah SWT.

Akhirnya penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak.

Medan, Juni 2015

Penulis

Uswatun Hasanah

NIM. 4113341047